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【令和６年度生徒総会】 

本年度生徒総会が生徒会役員を中心に実施されました。生徒たち 

の思いである、互いに尊重し、生徒一人ひとりのもつ個性を組み合 

わせた大穂中学校を創っていくという意味を込め、 

「Respect ～煌めく個性 織りなす調和～」というスローガンを発表し 

てくれました。 

 各学級、各委員会の代表者が、思いや活動を全生徒に向けて宣言  

している様子はとても立派でした。さらに今年度は、生徒会役員か    【生徒総会】 

ら、ルールメイキング（校則改正）の提案がありました。その中で「校則を緩和できればよ 

い」との考えではなく、大穂中生のみんなが幸せになるためのメリットやデメリットを全生 

徒で話し合う機会をもったことが素晴らしく、自分たちで創り上げようとする意気込み、大 

穂中生としての誇りが感じられました。この後、話し合った内容をまとめ、学校に提出され 

ると思いますが、どのような意見があったのかとても楽しみです。 

 

【総合体育大会壮行会】 

 ６月２０日（木）からつくば市総合体育大会をはじめとする各種 

大会が行われます。９年生にとっては最後の大会となり、３年間練 

習してきたものを全て発揮する場となります。大会に参加する選手 

へ向けて壮行会を実施しました。文化部を含めた各部活からの決意  

表明と学校全体からエールを送りました。今まで頑張ってきた「偽  

りのない練習」とこの最後の大会を迎えられたことへの「感謝の気    【壮行会】 

持ち」を忘れず頑張ってほしいと思います。保護者の皆様も、時間があれば足を運んでください。 

  

【大穂学園コミュニティ・スクール協議会】 

   ６月７日（金）に大穂学園コミュニティ・スクール協議会が開催  

されました。学園と各学校のグランドデザインの説明を行い、学校 

運営の基本方針の説明を行いました。子供たちにとって多様化・複 

雑化する社会で、生き抜くための力をつけさせるために考えられた 

ものになっております。学校のHPに掲載してありますのでご覧くだ  

さい。                              

今後は、学校の教育目標の実現のために、様々な活動が行われる  

こととなりますので、その際はご協力お願いいたします。     【第１回CS協議会の様子】 

 


